

Vaksinasi Boster Binda Lampung di PKM Adi Luhur

Tri - LAMBAR.XPRESS.CO.ID

Jul 31, 2022 - 19:54



Vaksinasi Boster Binda Lampung di PKM Adi Luhur

MESUJI--Badan Intelijen Negara (BIN) Daerah Lampung bekerjasama dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Mesuji khususnya PKM Adi Luhur, percepatan vaksinasi booster Covid-19 kepada masyarakat yang diselenggarakan di PKM Adi Luhur Kabupaten Mesuji, hal tersebut disampaikan Korwil Kabupaten Mesuji

Binda Lampung Dr. Agung, pada Jumat (29/7/2022).

Vaksinasi Covid-19 dosis Booster sangat penting untuk memastikan kekebalan komunal di tengah masyarakat terus membaik dan bertahan untuk waktu yang lama.

Saat ini BIN Daerah Lampung bersama Pemerintah Daerah serta stakeholder lainnya terus menggencarkan vaksinasi, khususnya dosis booster, agar herd immunity yang sudah terbentuk terus meningkat kualitas dan lebih panjang masa aktifnya. Dengan demikian, penurunan angka kasus Covid-19 saat ini bisa terus berlanjut agar pandemi benar-benar tuntas,” kata Kepala BIN Daerah Lampung Harseno.

Berdasarkan data dari Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, capaian vaksinasi se-Lampung per 28 Juli 2022, dosis pertama sebanyak 6.064.431 orang (91.26 persen), dosis kedua sebanyak 4.852.599 orang (73.02 persen), kemudian dosis ketiga atau booster sebanyak 991.371 orang (14.92 persen).

Untuk menaikkan rasio dosis booster mendekati persentase dua dosis primer, BIN Daerah Lampung akan terus berupaya melalui upaya warga bisa menjangkau tempat-tempat vaksinasi massal di daerah-daerah dengan capaian vaksin booster masih rendah, dengan harapan dapat lebih menguatkan kekebalan komunal di seluruh wilayah Lampung.

“Jajaran BIN Daerah Lampung akan terus menggencarkan vaksinasi Covid-19 khususnya dosis booster agar semua target terlampaui dan masyarakat aman dalam beraktifitas,” ujar Kabinda Lampung.

Sementara itu PJ. Bupati Mesuji Sulpakar mengucapkan terima kasih dan kebanggaannya kepada Binda Lampung yang telah secara nyata membantu penyelenggaraan vaksinasi untuk masyarakat di Kabupaten Mesuji. “Kami mendukung penuh langkah Binda Lampung dalam pelaksanaan vaksinasi di Kabupaten Mesuji dan bekerja sama dengan Dinkes Kabupaten Mesuji khususnya Tim Vaksinator PKM Adi Luhur yang telah mendukung Binda Lampung dalam percepatan capaian vaksinasi booster tersebut.

“Kami menghimbau masyarakat agar senantiasa waspada serta tetap mempertahankan Pola Hidup Bersih dan Sehat, karena itu tidak hanya menghindarkan tertular Covid-19, melainkan juga dari berbagai penyakit lain yang sudah ada sebelumnya, maupun penyakit-penyakit yang belakangan ini merebak,” tutup PJ. Bupati Mesuji Sulpakar.

Masyarakat Kabupaten Mesuji mengucapkan banyak terima kasih kepada Presiden RI Joko Widodo, Kepala BIN Budi Gunawan, Gubernur Lampung Arinal Djunaidi, dan Pj. Bupati Mesuji Sulpakar karena telah mendapatkan vaksin booster serta sangat mengapresiasi langkah percepatan vaksinasi booster Covid-19 oleh Binda Lampung. (Raharja)